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建設産業委員会会議録 

平成２９年１１月 ６日（月） 

午前 １０時１０分 開会 

 

○岩田玲子委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。視察のまとめを市ごとに行っていきたいと

思います。レポートはあらかじめメールさせていただき、事前にお目通しいただいている

と思いますが、各自ご意見をお聞かせいただきたいと思います。主に、半田市に活かせる

ことを中心にお願いします。 

○竹内功治委員 

 【資料に基づき説明】 

○山本半治委員 

 【資料に基づき説明】 

○澤田勝委員 

 【資料に基づき説明】 

○渡辺昭司委員 

 【資料に基づき説明】 

○中村宗雄副委員長 

 【資料に基づき説明】 

○岩田玲子委員長 

 【資料に基づき説明】 

○笠井厚伸市民経済部長 

 【資料に基づき説明】 

○岩田玲子委員長 

 これから、まとめと今後の方向性を考えていきたいと思います。しばらく休憩します。 

午前 １０時３７分 休 憩 

午前 １１時０６分 再 開 

○岩田玲子委員長 

 委員会を再開します。どういったことが中心市街地の活性化なのか決めていきたいと思

いますが、まだ調整が取れず断念した犬山市に視察に行ってから、総合的に考えていくと

いうことで進めたいと思います。日程は、第一希望を 12月 19日、第二を 12月 25日、第

三を 12月 26日で先方と調整していきたいと考えていきます。その他として、次回は 12月

13日全員協議会終了後となっていますのでご予定お願いします。他に、何かありませんか。 

 【「なし」との声あり】 

 それではないようですので、本日の建設産業委員会はこれにて閉会いたします。 

午前 １１時０７分 閉 会 


